

Gran éxito de la jornada de puertas abiertas de Aranjuez



La fábrica de Ercros en Aranjuez ha organizado una jornada de puertas abiertas con motivo de la celebración de su 75 aniversario y la inauguración de una nueva planta de extracción, de 150.000 kilos de capacidad de producción anual.



En la festiva jornada participaron unas 450 personas entre plantilla, familiares, amigos y personas jubiladas. A lo largo del día se organizaron tres circuitos y los visitantes pudieron recorrer casi todas las plantas. En cada planta se coordinaron pequeñas actividades para explicar el funcionamiento de todas las áreas.



Al final de la jornada se organizó una barbacoa para los asistentes.

Aranjuez, 17 de junio de 2024